



PRIMERA



Foto: Especial

EN PUEBLA Y OAXACA

## VÍAS LIBRES PARA VACACIONISTAS

Los campesinos que cerraron la México-Puebla se retiraron al lograr acuerdos con el gobierno; la carretera federal 200 fue reabierta tras su cierre el viernes, a la altura del aeropuerto de Huatulco. / 12



Foto: Cuartoscuro

Durante 4 días estuvo tomada la México-Puebla.

PARTES LLEGAN A ACUERDO

## Liberan totalmente la México-Puebla

POR FERNANDO PÉREZ  
Corresponsal  
[nacional@gimm.com.mx](mailto:nacional@gimm.com.mx)

PUEBLA, Pue.— Ayer fueron reabiertas totalmente a la circulación vehicular la autopista México-Puebla y las otras cuatro vialidades bloqueadas parcial e intermitentemente en la región de Puebla y Tlaxcala, anunció el secretario de Gobernación, Joaquín Aquino Limón.

Funcionarios federales y estatales, y los ejidatarios que realizaron manifestaciones también en la carretera federal México-Puebla, Arco Norte, carretera México-Veracruz y autopista Tlaxco-Tejocotal, tomaron este acuerdo.

Casi a las 04:00 horas de ayer, a través de su cuenta de X, informó sobre la conclusión

de la “mesa de diálogo entre autoridades federales, estatales y ejidatarios (...)”, la cual se llevó a cabo en Casa Aguayo, despacho oficial de la gubernatura de Puebla.

Asimismo, abundó que “será el próximo lunes 12 de agosto, cuando los ejidatarios, sus comisiones y asesores sean recibidos en las instancias federales, para dar acompañamiento y seguimiento a sus demandas”.

Por su parte, la Coparmex Puebla llamó a evitar este tipo de conflictos que dejan millonarias pérdidas y un antecedente social muy delicado sobre la forma en que se manejan los reclamos.

Llamó a tomar las medidas pertinentes que reduzcan los efectos negativos.